

MAZ celebra diez años premiando a empresas saludables

- **Un año más y coincidiendo este domingo, 28 de abril, con el Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo, Mutua MAZ ha dado a conocer el nombre de las 21 empresas reconocidas en la décima edición de sus Premios Empresa Saludable**
- **Un total de 81 compañías de toda la geografía española de la talla de Telefónica, Adidas, BSH, Fundación Hidrógeno Aragón, The Body Shop España, Fundación Hidrógeno Aragón, Coanfi o Grupo Kantar, han sido reconocidas en las ediciones anteriores y han sido invitadas a la gala del próximo 12 de junio**

Zaragoza, 27 de abril de 2024.- MAZ, Mutua colaboradora con la Seguridad Social nº 11, ha puesto en marcha una nueva edición de los Premios Empresa Saludable. Este año, los prestigiosos galardones alcanzan diez años con el objetivo de seguir reconociendo el esfuerzo que las empresas realizan, día a día, en el desarrollo de políticas preventivas para proteger la salud y la seguridad de sus trabajadores y, de esta forma, reducir la siniestralidad, mejorar las condiciones de trabajo y fomentar el bienestar.

A lo largo de las ediciones anteriores, un total de 81 empresas de toda la geografía nacional han sido reconocidas, entre ellas, Telefónica, Adidas, BSH, The Body Shop España, Fundación Hidrógeno Aragón, Coanfi o Grupo Kantar, quienes también han sido invitadas a la ceremonia de entrega, el próximo 12 de junio, en agradecimiento a la contribución a la trayectoria de los premios.

El compromiso estratégico, los programas de bienestar, las acciones deportivas o los planes de transformación circular son algunas de las iniciativas que han hecho a estas empresas merecedoras de los galardones en sus diversas categorías.

Categorías A, B y C

El jurado, formado por los miembros de la Junta Directiva de MAZ y asesorado por un Comité Técnico compuesto por expertos de MAZ en Prevención de Riesgos Laborales y Salud Laboral, ha analizado todas las candidaturas recibidas y ha decidido que las empresas premiadas en **Categoría A**, de más de 149 trabajadores, sean Carbuos Vía Augusta Logistics, S.L., por su programa saludable “El Gran Reto”; Eiffage Infraestructuras S.A.U., por sus múltiples acciones de salud en todos los ámbitos de la empresa; Ibercaja Banco S.A., por su plan integral de salud y bienestar “Somos Saludables”; Pikolin, S.L., por su programa Pikolin sostenible; Fersa Bearings S.A., por su programa de bienestar 360°; el Ayuntamiento de Elche, por sus programas de intervención psicológica para los trabajadores; la Universidad de Málaga, por el Programa UMA Saludable; Colt Technology Shared Service Centre Barcelona S., por la semana del bienestar y su gran compromiso medioambiental, y la Universidad de Zaragoza, por su proyecto integral de salud Unizar Saludable.

En la **Categoría B**, entre 50 y 149 trabajadores, han sido reconocidas Cierzo Gestión, S.L., por su compromiso estratégico como empresa saludable; Comercial Chocolates Lacasa, S.A., por su

implicación con la sociedad y el medio ambiente; Jucamp Sociedad Cooperativa Andaluza, por la integración y ayuda a su colectivo; Urzante S.L., por su programa “Urzante, salud para tod@s”; Iberfoil Aragón, S.L.U., por sus acciones deportivas, de igualdad y medioambiental, e Institución Hispano Británica de Enseñanza S.Coop., por su proyecto 3P: Physical, Psychological y People.

Finalmente, en la **Categoría C**, con menos de 49 trabajadores, han sido galardonados S.Coop. Agraria Aragonesa del Ebro, por su colaboración e impulso de acciones saludables en la sociedad; Vraia Corp, S.L., por su promoción de la Salud a través de la innovación, el valor humano y la calidad; Prodesa Medioambiente S.L., por su fomento del bienestar y satisfacción del equipo; Openers and Closers, S.L., por su plan de transformación Circular; Pevesa Biotech – a Kerry Company, S.A., por su apuesta de la metodología de trabajo que favorece la salud mental, e Instalaciones y Gestiones Energéticas S.L., por su previsión de procesos e inversiones para un entorno más saludable.

Las empresas premiadas recibirán una estatuilla conmemorativa y un diploma que acredita el esfuerzo realizado en una ceremonia que se celebrará el 12 de junio, en el Auditorio de Zaragoza, y que será retransmitida por el canal de YouTube de la Mutua.

Premios Saludables desde 2015

MAZ entrega, desde 2015, estos Premios que nacieron con la misión de destacar las mejores prácticas empresariales en materia de prevención de riesgos laborales y disminución de la siniestralidad. Los nuevos galardonados se unirán a grandes compañías de la talla de BSH Electrodomésticos, Telefónica, Adidas, Port Aventura, Kantar Media, Actiu Berbegal y Formas, Arcos Hermanos, Aguas Lanjarón y Fontvella, ATADI, Dinópolis, Oion Business Support, Brains International School, Caja Rural de Aragón, Solitium, Fundación Circe, Agro Martín, Webhelp Sapin, The Body Shop España, Pikokaizen o Fundación Hidrógeno Aragón.

Sobre MAZ

MAZ, Mutua colaboradora con la Seguridad Social nº 11, protege la salud de 727.000 trabajadores de 90.000 empresas, implantando una sólida cultura en prevención, gestionando de un modo ágil las prestaciones y poniendo a su disposición una red asistencial de casi 1.000 centros, entre los que destaca el Hospital MAZ en Zaragoza. Somos salud laboral desde 1905.

Para más información:

Comunicación Mutua **MAZ** | Teléfono: 976 701 901 | E-mail: comunicacion@maz.es

Web: www.maz.es | Twitter: [@mutuamaz](https://twitter.com/mutuamaz) | LinkedIn: [/mutua-maz](https://www.linkedin.com/company/mutua-maz) | YouTube: [/MutuaMAZ](https://www.youtube.com/channel/UCMutuaMAZ) |

Instagram: [@mutuamaz](https://www.instagram.com/mutuamaz)